

Einladung

Meine_Damen,_meine Herren,

der Deutsche Verband Frau und Kultur –Gruppe Berlin – lädt Sie ein, das

RIAS –Haus

am Hans-Rosenthal-Platz (früher Kufsteiner Str.), 10825 (Schöneberg)zu besuchen.

Wann : 28. Februar 2019 , 11 Uhr

Treffpunkt : im Haus oder davor

Erreichbar : S – Bahn und U – Bahn Innsbrucker Platz

: Bus 248

Kosten : 3 Euro pro Person

Gäste sind herzlich willkommen. Sie zahlen 2 Euro in die Verbandskasse.

Der Rundfunk im amerikanischen Sektor begann als Drahtfunk, eingerichtet von den Amerikanern wegen der Weigerung der sowjet. Besatzungsadministration, den westlichen Besatzungsmächten Sendezeit im Haus des Rundfunks in der Masurenallee zur Verfügung zu stellen.

Er wurde eine freie Stimme in der freien Welt. Ab 1950 wurde am Sonntag das Läuten der der Freiheitsglocke übertragen. Ernst Reuter unterhielt bis 1978 die Sendung : Wo uns der Schuh drückt. 1946 begann bis zu seinem Tod Friedrich Luft als Stimme der Kritik. Berühmt waren das RIAS-Tanzorchester mit Werner Müller, der RIAS-Kammerchor usw.

Heute beherbergt das Haus den Deutschlandfunk Kultur.

Wir sind gespannt!